

中山間地域の消防水利の確保 質問 II 砂防えん堤の砂利の除去を 答弁 II 除去については県に要望する



筒井 一水
議員

火災が発生したときは、水利の確保が、困難になつてゐる。砂防えん堤には砂利が堆積しており、水利を確保するために砂防えん堤の砂利の撤去はできない。

田岡吾北総合支所次長

砂防えん堤について、洪水のときなどに下流に土石流を流さないようにする目的で設置されている。

砂防えん堤の本堤を消防水利に利用のための除去は考えていない。



い。副堤については今後出水時には土砂の流出も考えられるので、経過を見ながら土砂の除去を県に要望する。

寺野ヘリポートの運行マニュアルは

伊野地区・本川地区の対応は

寺野ヘリポートは、国道に隣接しており、ヘリの離着陸には交通整理をしなければ使用できないと聞く。運行マニュアルは作成しているのか。

田岡吾北総合支所次長

航空センターの方から寺野ヘリポートを使用し、離着陸する際には隣接している国道439号の交通規制が必要であると伺っている。

また、気象条件など状況によって、寺野ヘリポートが利用できない場合は、小

川西津賀才の吾北ヘリポートの活用を考えている。

中山間地域においては、

地形的に安全に着陸が可能な場所を確保するのは容易ではなく、安全な運用ができるよう運用マニュアルについては作成する。

筒井議員

平成30年12月議会でも質問したが、伊野・本川地区でも、投票に行きたくても投票所が遠く行けない

住民が多い。投票率ではなく弱者の方に対しても、町としてどのよ

うに考えるか。

池田町長

吾北地区のみならず伊野・本川地区においても中山間地域の投票所までの交

通手段は、重要な課題であると認



投票率向上に向けて、移動期日前投票所を含めた様々な方策について検証を行ない、よりよい投票環境づくりを進める。

識している。